

LES ÉCHOS DE *Boisset*

En bref ...

Le site internet de votre commune a fait peau neuve.

Depuis le 26 juillet, le site internet de Boisset a évolué vers une version plus moderne, plus conviviale, avec une navigation plus intuitive. Nous allons nous efforcer d'en faire le principal outil de communication au quotidien de notre commune. Nous vous invitons fortement à vous connecter dès maintenant sur : www.ville-boisset.fr afin de vous familiariser avec ce nouvel outil .

Illiwap

Un nouvel outil pour communiquer en temps réel avec vous. Actualités, agenda, alertes, vigilances, infos pratiques, notifications instantanées, recevez ces informations au quotidien sur votre smartphone, et faites passer les vôtres sur simple appel en mairie. Pour cela téléchargez gratuitement l'application sur www.illiwap.com

Toilettes publiques

De nouvelles toilettes publiques répondant à toutes les normes d'hygiène et de sécurité ont été installées à coté de la mairie.

Signalétiques

Suite à de nombreuses remarques de riverains concernant une mauvaise signalisation de l'arboretum et des vitesses excessives constatées au départ de la route de la Rochette de nouveaux panneaux de signalisation ont été mis en place.

Edito

Communiquer et informer sont les maîtres-mots dans notre société actuelle.

Cet «écho» trimestriel a pour ambition de vous présenter les projets de notre commune et d'en suivre l'actualité au fil des jours avec les nouveaux outils mis en place : l'application « illiwap » et la nouvelle version de notre site internet progressivement entièrement réactualisé.

Un nouveau logo a été adopté pour symboliser notre attachement à notre ruralité.

Un **marché voirie** pour un montant d'environ 40 000 euros à été passé avec l'entreprise Eiffage pour la réfection de certaines voies de notre commune. Ces travaux seront réalisés fin septembre, début octobre.

Divers **panneaux de signalisation** ont été ou seront installés à l'intérieur du bourg.

Un **groupe de travail** a été constitué afin de mettre en place l'adressage des voies sur l'ensemble du territoire de la commune.

Pourquoi l'adressage ?

Meilleure qualité des services, livraisons, accessibilité des services d'urgence, mise en place de la fibre prévue pour 2021, ...

Une réunion d'information avec la Poste est prévue courant septembre.

Une **nouvelle équipe d'enseignantes** pour la rentrée scolaire.

Je voudrais remercier Élise Grudzien-Olivier, directrice durant neuf années de notre école de Boisset, pour son professionnalisme et souhaiter à Elsa Berthéol un bon congé maternité.

L'équipe des ATSEM (agent territorial spécialisé des écoles maternelles) reste inchangée.

Cet été s'est déroulé dans un climat particulier à cause de la crise sanitaire. Beaucoup de manifestations ont été annulées ou considérablement simplifiées. Je vous invite à rester mobilisés, vigilants et solidaires pour faire face aux contraintes à venir.

Je vous souhaite, au nom du conseil municipal, de bien terminer ces vacances estivales avant de reprendre une nouvelle année de travail que j'espère beaucoup plus sereine.

André Poncet



Ça s'est passé cet été ...



Un nombre d'exposants record (une soixantaine) pour le vide-grenier du 5 juillet avec un grand soleil au rendez-vous.



De nombreux élus le 5 juillet pour le vernissage des expositions estivales à la chapelle Saint-Roch.



Masque oblige pour la friterie du marché, nos valeureuses marchandes respectent les gestes barrières malgré la chaleur sous le masque



Une fête patronale qui n'en n'était pas une, mais malgré tout un joli défilé de vélos fleuris accompagnés par la fanfare du Chambon-Feugerolles.



Une conviviale soirée caf'conc' financée par la communauté de communes le 31 juillet avec le groupe Gaiacoustic, reprises reggae, rock et variétés internationales



Cinq adolescents ont comme chaque année participé à l'opération "déclic emploi" sous la houlette des employés communaux



Boisset
Village de Haute-Loire